

スローガンは、「YEG EMBLEM 繫がりを我が力に変えて！更なる『連帯の証』を求めるよう！」

宇都宮商工会議所青年部の伴靖相談役が、4月1日(水)に平成27年度の日本商工会議所青年部会長に就任しました。もちろん、栃木県内の商工会議所青年部連合会の会長に就任しました。

4月17日(金)に行われた「日本商工会議所青年部連合会会長に就任！児玉博利直前会長も、栃木県商工会議所青年部連合会会長に就任！」



人力車で入場した伴会長

宇都宮商工会議所青年部の伴靖相談役が、4月1日(水)に平成27年度の日本商工会議所青年部会長に就任しました。もちろん、栃木県内の商工会議所青年部連合会の会長に就任しました。

宇都宮商工会議所青年部連合会会長に就任！児玉博利直前会長も、栃木県商工会議所青年部連合会会長に就任！」

激励会は宇都宮グランドホテルで、約360人が出席して開催されました。

午後7時にスタート。オープニングビデオの上映の後、伴会長が人力車に乗って入場すると、盛大な拍手で迎えられました。

冒頭で、昨年7月に亡くなられた伴会長の奥様を偲んで黙祷が捧げられました。その後、発起人を代表して当所北村光弘会頭が「平成25年度に栃木県で開催された全国大会を、大会会長として成功に導いた伴さんが、栃木県初の日本商工会議所青年部会長に就任された。大変名誉なことです。これまで

以上にもり立ててください」とあいさつしました。

来賓の福田富一・栃木県知事からもあいさつをいただいた後、伴会長を中心壇上に来賓や関係者が並んで、威勢よく鏡開き。槌の音も高らかに広い会場に響き渡りました。

仲田憲仁・日本商工会議所青年部直前会長の発声で乾杯！会場内は祝賀ムードがさらに高まりました。アトラクションを見ながらの歓談の後、かけつけた佐藤栄一・宇都宮市長の祝辞をいただきました。

平成27年度の日本商工会議所青年部執行部・相談役の紹介の後、しばしの歓談。

そしていよいよ当日の主役、伴会長の決意表明。「このような機会をいただけたのは、私にとって人生最大の喜びです。1年間かけて多くの人と話をし、知恵をいただき、それを広めていきたい」との力強い言葉にてはならないと思います。

檜山昌彦・宇都宮商工会議所青年部会長による謝辞のち、フィナーレにはなんと仕掛け花火が美しくホテルの日本庭園を飾りました。

日本商工会議所青年部 平成27年度会長
伴靖君激励会



福田富一・栃木県知事による
来賓あいさつ

「新しく変える」のではなく「より良く変える」！

日本商工会議所青年部会長 伴 靖

私はこのたび、平成27年度日本商工会議所青年部の会長をつとめさせていたただすことになりました。浅学非才ではあります、一生懸命つとめさせていただきますので、なにとぞよろしくお願ひします。

さて、会長就任に当たり、スローガンを「YEG EMBLEM 繫がりを我が力に変えて！更なる『連帯の証』を求めるよう！」と改めました。私は青年部の活動で全国を回させていただき、普段であれば出会えないさまざまな方と、親しく交わる経験を、たくさん積む事ができました。

その経験を通じて強く感じたのが「人と人のつながりこそが、強い力になる」ということでした。社会や経済が大きく動く中、ともすれば自分だけを考えるよりも、変わることの重要性を知ったのです。もちろん、時には大きな改革も必要でしょう。けれども、今

までに先人や、仲間や、自分たちが作ってきたベースを大切にすること、そしてそこに日々積み重ねて行くことで、より良くしていく努力を怠らないこと――その重要性を、私たちは忘れてはならないと思います。

自分がなぜ商工会議所青年部のメンバーなのかを改めて問えば、それは地域を良くしたいという想いです。より良い地域で、より良い商いをしたい。自分がきちんととした商いを心がければ長く続けられるし、地域も良くなるでしょう。渋沢栄一の創立の精神である「会社は社会の為にある」という言葉を、改めて商工会議所青年部の基本として、活動したいと考えています。ぜひお導きとお力添えをよろしくお願いします。

そんな節目の年に栃木県青連会長に就任し、責任の重さを痛感しています。栃木県青連は、全国大会以降、明らかに強くまとまっています。このまとまりをさらに強固にしていきたいと思います。また、とちぎ日光大会の成功をめざし、力を合わせていくための舵取りにも、心血を注いでいきます。

そして、伴靖・日本商工会議所青年部会長を支え、充実した活動とすばらしい成果を実現させていきましょう！よろしくお願いします。

日本商工会議所青年部会長
伴 靖氏

そして、伴靖・日本商工会議所青年部会長を支え、充実した活動とすばらしい成果を実現させていきましょう！よろしくお願いします。

栃木県商工会議所
青年部連合会会長に就任して

児玉 博利

栃木県商工会議所青年部連合会会長
児玉 博利氏

平成27年度、栃木県商工会議所青年部連合会のスローガンは「栃木県青連ビッグバン一枚岩をさらに大きく強く」です。今

年は、元会長である伴靖相談役が日本商工会議所青年部会長に就任しました。また日光商工会議所青年部の川島憲明・前会長が、関東ブロック商工会議所青年部連合会会長に就任しました。そして、10月には「日本商工会議所青年部第35回関東ブロック大会とちぎ日光大会」が開催されます。栃木県青連にとって、まさに飛躍の年と言えるでしょう。

そんな節目の年に栃木県青連会長に就任し、責任の重さを痛感しています。栃木県青連は、全国大会以降、明らかに強くまとまっています。このまとまりをさらに強固にしていきたいと思います。また、とちぎ日光大会の成功をめざし、力を合わせていくための舵取りにも、心血を注いでいきます。